



西中だより

足立区立西新井中学校

## 教育目標

- ・よく考え知性を磨く
- ・学びあい品性を高める
- ・すすんで体力をつける

## 学校行事が始まります

校長 石井 秀生

始業式、入学式を無事に終え、令和6年度がスタートし、あっという間に1か月が過ぎました。そして、6月1日（土）に第50回運動会が実施されます。校長として西新井中学校に着任して初めての運動会となります。教員としては大規模校の運動会の経験はあるのですが、管理職としては初めての経験となります。校庭での練習を見ていると、クラスごとなので、まだ、迫力を感じてはいないので、学年練習等が実施されてくると、その迫力を感じることが出来ると楽しみにしております。しかし、そんな中でも3年生は中学校生活最後の運動会、それぞれのクラスが優勝を目指して、一致団結して、練習に取り組んでいます。この光景は学校規模にかかわらず見られる光景で、その練習風景に下級生は自分たちが3年生になったらとひそかに心に秘めるものがあると思います。そして、本番を迎え、上級生ならではの迫力に圧倒されていくのではないのでしょうか。私も早く本番での3年生をはじめとする生徒たちの迫力を味わってみたいと楽しみにしています。ぜひ頑張ってもらいたいと願っております。そして、怪我などすることなく、生徒一人一人が心に思い出を刻んでほしいと思います。

さて、タイトルは「学校行事が始まります」とさせていただきました。運動会だけでなく、ここを皮切りに様々な学校行事が実施されます。始業式、入学式のような儀式的行事は比較的静かに実施されるものだと思います。なので、生徒の躍動感にあふれた活躍は運動会などの体育的行事ではじまり、文化祭などの文化的行事、校外学習や修学旅行などの宿泊行事と続いていきます。私はもちろんのことですが、保護者の皆様、地域の皆様も楽しみにされていると思います。ぜひ、学校に足を運んでいただき、これから始まる生徒の活躍をご覧になっていただきますようお願い申し上げます。

最後になりますが、生徒がいろいろなことで活躍できるのも、保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご協力のお陰と感謝申し上げます。これからもどうぞよろしくお願いいたします。

## 6月1日（土）の運動会に向けて

### スローガン ～ 百花繚乱 ～

今年度に入って間もなくダンスリーダーたちがすでに練習を始め、4月下旬からは上級生が下級生リーダーに指導しています。4月半ばからは実行委員会も発足し、着々と準備が進んでいます。来週20日（月）からは運動会の取り組み期間に入り、学校全体が運動会に向けて動き出します。

生徒たちへの応援をよろしくお願いいたします。